

Nos guste o no, los batacazos vitales, las pérdidas graves..., acostumbran a **conectar al ser humano con una especie de llamada interior**, cada vez más intensa, que le arrastra sin remedio a la búsqueda de algo importante que, al principio, ni siquiera sabe qué es.

La tradicionalmente conocida como **Llamada del Alma**, pronto se dejará sentir desde lo profundo empujando imparable hacia algo mejor y diferente. **Ese es el momento del DESPERTAR**, tantas veces anunciado por todas las tradiciones ancestrales desde el inicio de los tiempos hasta nuestros días.

Es entonces, cuando uno empieza a sentir la necesidad -cada vez más acuciante- de **salir de su incomodísima zona de comodidad**, para cambiar su vida en modo supervivencia, por otra modalidad infinitamente más plena.

Y en esa necesidad brutal del Alma por **encontrar su propio Santo Grial**, uno se atreve de pronto a salir de casa, de lo conocido, de lo cómodo, de lo experimentado..., para adentrarse en el desconocido mundo de la magia (porque sí, la magia existe). **Ahí empieza su ODISSEA**, su propio **Viaje del Héroe**, a través de su Alma.



TALLER TRONCAL

ODISSEA

El Viaje del Héroe, a través de tu Alma

TÀLEM Escola de vida



www.talemescola.com
info@talemescola.com
+34 619 14 15 95

Aprendemos, Sentimos, Sabemos, Servimos... ¡Vivimos!





OBJETIVOS

En **ODISSEA**, te acompañaremos a recorrer tu propio Viaje del Héroe como metáfora de tu propio Crecimiento Personal, a través de las experiencias, las historias y los cuentos de tu vida... Para que sepas Dónde Estás y hacia dónde Vas, conociendo y reconociendo los recodos del camino.

El objetivo último de **ODISSEA** es orientar al buscador interno que habita en Ti, para que reconozcas en tu vuelta, tu Viaje de retorno a Casa.

Y para conseguirlo, nos serviremos de dinámicas docentes y sistémicas, para incidir al tiempo en los 3 ámbitos que nos configuran: **Consciente, Inconsciente y Supraconsciente**. Porque solo trabajando a la vez en los 3 escenarios, el cambio es posible.

¡Ah! Y sin descuidar, por supuesto, el trasfondo motivacional que ocupa siempre un papel fundamental en cualquiera de nuestros Talleres Troncales.

CONTENIDOS

La **ODISSEA**, de Homero, nos cuenta el largo Viaje de vuelta a Casa del legendario Ulises, desde su salida como héroe vencedor de la Guerra de Troya, hasta su llegada a Ítaca, a su añorado hijo Telémaco y a su amada esposa Penélope, hace más de 3.000 años.

El **VIAJE DEL HÉROE**, del gran mitólogo y antropólogo Joseph Campbell, describe un modelo básico del relato épico, transversal a todas las civilizaciones, en el que el héroe deberá salir de su zona de confort para conseguir -cueste lo que cueste- el objetivo de su misión..., el Santo Grial, cuyo logro final va a permitirle volver de nuevo al hogar. En adelante, todo en su Viaje servirá para preparar al aprendiz a través de un proceso repleto de pruebas y obstáculos imposibles de superar, que terminarán por hacer emerger de sus propias ruinas humanas, al Héroe que vive en Él.

Pues bien, a través de los símbolos y arquetipos del universo campbelliano y siguiendo fielmente la majestuosa narración homérica original, el taller **ODISSEA**, el Viaje del Héroe a través de tu Alma recorrerá contigo todos los recodos de tu camino...: qué cíclopes medio ciegos, en ti, ven solo lo que les place..., qué cantos de sirena son los que más te distraen..., qué Calypsos te seducen..., para recordarle al heroico Ulises que habita en ti que **SÍ** sabe y **SÍ** puede volver finalmente a Casa.

DESPERTAR es un viaje hacia Adentro para poder cambiar hacia Afuera. **ODISSEA** es un Viaje hacia Afuera para poder cambiar hacia Adentro. Ambos talleres son intensos, profundos y maravillosamente complementarios.

PERFIL

Personas adultas que, conscientemente, hayan andado ya un tramo del camino; para que sean capaces de **identificar el trecho recorrido y divisar lo que empieza a dibujarse en su horizonte**.

Personas que quieran intensificar su búsqueda de ese **"algo mejor para mí"**, aun cuando no sepan lo que buscan.

Personas espacialmente interesadas en la **sabiduría perenne que subyace bajo el universo campbelliano del Viaje del Héroe** (El Héroe de 1000 caras) y/o de la **ODISSEA** de Homero, y que quieran utilizarla para saber más sobre su propio recorrido álmico.

